

29 juil 2004 -02:00

Aide d'urgence au Bangladesh

Aide d'urgence au Bangladesh

Aide d'urgence au Bangladesh

Bruxelles, le 28 juillet 2004 Le Ministre des Affaires étrangères Karel DE GUCHT est fort préoccupé par les graves inondations au Sud de l'Asie qui ont déjà coûté la vie à plus de 1.000 victimes. Il s'associe pleinement à la douleur de la population touchée par cette terrible épreuve. En ce moment, c'est surtout la situation au Bangladesh qui semble prendre des proportions catastrophiques étant donné que 2/3 du territoire se trouve sous eau. Selon les Nations Unies, il s'agit en l'occurrence d'une véritable crise humanitaire. Le Ministre DE GUCHT a d'ores et déjà approuvé le versement de 300.000€ à la « Rode Kruis Vlaanderen » en vue de la fourniture d'une aide d'urgence au Bangladesh via la Fédération de la Croix Rouge Internationale. Ce montant servira à soutenir une initiative visant au pourvoi des premiers besoins vitaux tels la nourriture, l'assistance médicale et ménagère qui profiteront à environ 1 million de victimes de cette catastrophe naturelle.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)